

«Das Leben hat keinen Beginn und kein Ende.»

Am Samstagmorgen ist mein lieber und tapferer

# Adolf Walter Knöpfel

lic. phil.

3. März.1930 bis 20. Dezember 2014

nach langer Krankheit, aber kurzer Leidenszeit in meinem Beisein eingeschlafen. Alle deine Verwandten, Freunde und Bekannten werden dich vermissen.

4614 Hägendorf, 20. Dezember 2014  
Rebgutstrasse 3

Gaby Knöpfel,  
Jann und Yves Suter

Die Abdankung findet am Dienstag, den 6. Januar 2015, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Ostermundigen statt.

Anstelle von Blumen gedenken Sie bitte Médecins Sans Frontières, Postkonto 12-100-2.